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Assembleia de Freguesia de Fornelos 

ATA número QUATRO  

 

 

  

 Aos oito dias do mês de maio de dois mil e quinze, pelas vinte horas, a 

Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em Sessão Extraordinária no edifício 

Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a ordem de trabalhos, constante da 

Convocatória emitida em trinta de abril de dois mil e quinze (anexo 1). David 

Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos deu início à 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------- 

 Foi verificada a existência de quórum, com a presença dos seguintes nove 

membros da Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista, David 

Alexandre Ribeiro; Maria de Fátima Meira Monteiro; Jorge Manuel Ribeiro Pereira, 

Alberto Carvalho Coelho Barros, Sónia Raquel Gonçalves Oliveira; eleitos pela Lista 

Independente de Fornelos, Jorge Manuel Ferreira Pinheiro, Vítor Júlio Pereira 

Moreira, Vera Andreia Ribeiro Costa e eleito pelo Partido Social Democrata, Eurico 

Sousa Castro.------------------------------------------------------------------------------ 

 O presidente da assembleia de freguesia leu o documento intitulado 

”Proposta para afetação ao domínio público de um caminho privado”, documento 

que fica apenso a esta ata (anexo 2) e passou a palavra ao Presidente da Junta. 

Usando da palavra, o presidente da Junta, David Fernandes, explicou que esta 

proposta vem no seguimento da obra iniciada e do interesse público manifestado 

pelo anterior executivo. A fim de formalizar a afetação ao domínio público, houve 

uma reunião preparatória com os membros da assembleia de freguesia e o 

Vereador do Pelouro de Planeamento e Gestão Urbanística do Município de Fafe, Dr. 

Eugénio Marinho. Os proprietários que permitiram a afetação ao domínio público do 

seu caminho privado comprometeram-se a requalificar a pavimentação da Rua 

Pinheiro Manso, por ser a rua envolvente aos seus terrenos.-------------------------  

 Eurico Castro interveio dizendo que é de reconhecido interesse concluir a 

obra iniciada, embora sendo uma herança do anterior executivo. Concorda ainda 

com a execução da obra da área envolvente. Quanto à reunião prévia e de 

preparação para encontrar uma solução para viabilizar a afetação ao domínio 

público, Eurico Castro entendeu que foi positiva a atitude do presidente da junta ao 

convidar os elementos da assembleia a participar em tal reunião.  Refere ainda que 



Assembleia de Freguesia de Fornelos Página 2 da ata n.º 4 
 

a solução encontrada “É a solução menos má” mas que visa garantir o interesse 

público.----------------------------------------------------------------------------------- 

 Jorge Pinheiro manifestou a sua opinião dizendo que dentro do possível e 

dentro da legalidade, os membros eleitos deverão estar sempre presentes e 

disponíveis para resolver todas as questões. O intuito é que Fornelos “vá para a 

frente”. ------------------------------------------------------------------------------------  

 Alexandre Ribeiro acrescentou que, com a disponibilidade demonstrada pelos 

membros da assembleia em resolver questões sensíveis, abriu-se um bom 

precedente.------------------------------------------------------------------------------ 

 Postas as considerações, passou-se à votação do ponto único. A proposta de 

afetação ao domínio público do caminho na zona do Pinheiro Manso e denominação 

de “Travessa do Pinheiro Manso” foi aprovada por unanimidade.----------------------

------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O presidente da assembleia de freguesia deu por encerrada a sessão quando 

eram vinte horas e quinze minutos, da qual se lavrou a presente ata que depois de 

lida e aprovada vai ser assinada por mim que a secretariei, Maria de Fátima Meira 

Monteiro e pelos membros da Mesa da Assembleia de Freguesia de Fornelos.-------  

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 O presidente:______________________________________________ 

 

 A primeira secretária:________________________________________ 

 

 O segundo secretário: _______________________________________ 

  

  


